

# XPRESS

## Rapat Pleno Terbuka Rekapitulasi Suara Pilkada 2024 di Kec. Cidolog Berjalan Aman dan Lancar Bersama Polsek Sagaranten Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.XPRESS.CO.ID](http://SUKABUMI.XPRESS.CO.ID)

Nov 29, 2024 - 15:43



*Rapat Pleno Terbuka Rekapitulasi Suara Pilkada 2024 di Kec. Cidolog Berjalan Aman dan Lancar Bersama Polsek Sagaranten Polres Sukabumi*

bertempat di Aula Kecamatan Cidolog, Kabupaten Sukabumi, telah dilaksanakan Rapat Pleno Terbuka Rekapitulasi Hasil Perhitungan Perolehan Suara Pilkada 2024 tingkat Kecamatan Cidolog. Kegiatan ini dimulai pada pukul 08.00 WIB dan berlangsung dengan aman, tertib, serta kondusif.

Acara yang dipimpin oleh Camat Cidolog, Habiburahman, dihadiri oleh berbagai pihak terkait, di antaranya Kapospol Cidolog AIPDA Lukky Lukmanul Hakim, Danposramil Serma Widiyanto, Ketua Panwas Iyef Yasiri, Ketua PPK Zakaria, serta PPS Desa se-Kecamatan Cidolog dan saksi dari masing-masing partai politik.

Rapat dimulai dengan pembukaan oleh MC, dilanjutkan dengan menyanyikan lagu Indonesia Raya, Hymne Pilkada, serta pembacaan doa. Dalam sambutannya, Camat Cidolog menyampaikan ucapan terima kasih kepada semua pihak yang telah hadir dan berpartisipasi dalam pelaksanaan Pilkada 2024 di wilayah Kecamatan Cidolog. Ia juga mengapresiasi kelancaran dan keamanan proses Pilkada yang telah berjalan dengan baik. Camat berharap agar seluruh saksi dapat memperhatikan hasil perhitungan suara dengan seksama, serta memastikan kesesuaian data untuk menghindari adanya perbedaan yang tidak sesuai.

Rapat pleno ini dilanjutkan dengan pembacaan hasil perolehan suara dari masing-masing TPS di Desa Cidolog, Cipamingkis, Cikarang, Tegalleja, dan Mekarjaya. Setelah itu, acara dilanjutkan dengan tanggapan-tanggapan, diakhiri dengan pembacaan hasil keputusan rekapitulasi suara dan penandatanganan berita acara kejadian khusus.

Pengamanan selama kegiatan dilakukan oleh anggota Polsek Sagaranten, Koramil Sagaranten, serta Satpol PP Kecamatan Cidolog, untuk memastikan situasi tetap aman dan terkendali.

Sebagai bagian dari rangkaian kegiatan, Ketua PPK Kecamatan Cidolog, Zakaria, menginformasikan bahwa setelah rapat pleno tingkat Kecamatan selesai, logistik Pilkada 2024 akan segera dipindahkan ke Gudang KPU Kabupaten Sukabumi. Hal ini menandai langkah selanjutnya dalam proses pemilu yang terus berlangsung.

Kegiatan Rapat Pleno Rekapitulasi Hasil Perhitungan Suara di Kecamatan Cidolog berjalan dengan lancar, dan diharapkan hasilnya dapat memberikan gambaran yang jelas dan transparan bagi masyarakat.